

## IKAHO ART A LIVE2021 多彩な芸術が石段街の夜を彩る



12月23日から26日まで伊香保温泉石段街で、IKAHO ART A LIVE2021が行われました。芸妓文化と現代アートの共演により、伝統の「継承」と「革新」を狙ったイベントで、初日は、ハワイ王国公使別邸を会場に、芸妓や東京藝術大学の学生などが伊香保をどり公演を披露。期間中は、竹久夢二の作品などのプロジェクションマッピングで、石段街が色鮮やかに彩られました。



## かに石こども園お楽しみ会 日頃の活動の成果を発表



12月17日にかに石こども園で、お楽しみ会が開かれました。クリスマスの飾りに彩られた教室で、子どもたちの歌や地域のコーラスサークルの歌が披露され、期待に胸を膨らませる子どもたちの前にサンタクロースが登場。プレゼントを受け取って満面の笑みを見せていました。

## 古巻公民館郷土を知る講座 城跡を巡り郷土の歴史を学ぶ



12月10日に古巻公民館郷土を知る講座の第3回として、市内の城跡の現地見学会が行われました。前2回の座学の内容について、現地見学により理解を深めるもので、17人が参加。参加者は、白井城(白井・吹屋)、八崎城(北橘町八崎)、剣城(半田)の跡を巡り、それぞれの特徴や歴史について、講師から説明を受けました。

## 伊香保中学校スケート記録会 楽しみながら自己ベストに挑む



当日の様子は  
こちら

12月22日に県総合スポーツセンター伊香保リンクで、歴史と伝統を誇る、第71回伊香保中学校スケート記録会が行われました。記録会に先駆けて行われたアイスホッケー部の公開試合は、大人チームと同点の大接戦。その後行われた記録会では、生徒全員が200mを滑走し、自己ベストの記録更新を目指して、楽しみながら全力で駆け抜けました。



## アレッタ収穫体験ツアー 小春日和に地元産の新顔野菜を収穫



12月11日、北橘地内の農園で、新野菜「アレッタ」の収穫体験ツアーが行われました。アレッタはブロッコリーとケールを交配した、栄養価の高い野菜です。参加者は、栽培農家から収穫方法やおすすめの食べ方を聞き、はさみを手に畑へ。大きな葉をかき分け、茎の太さや蕾の大きさを確認しながら収穫を体験していました。



## 市まちづくり財団「しづかわイルミネーション」 明るく温かい希望の光がともる



12月19日に子持ふれあい公園で、市まちづくり財団がコロナ禍での希望の明かりとなるよう開催した「しづかわイルミネーション」の点灯式が行われました。城や馬車などのイルミネーション設置のほか、市内事業者のキッチンカーが出店。カウントダウン後の一斉点灯では、大きな歓声が上がっていました。

## 渋川郷学展第2弾・木暮足翁顕彰展 多くの門弟を養成した木暮足翁を紹介



12月14日から22日まで市役所本庁舎で、1月17日から21日まで第二庁舎で、木暮足翁顕彰展が開催されました。木暮足翁は江戸時代の教育者・医者で、私塾を開き、高橋蘭齋や堀口藍園など多くの後進を育てました。顕彰展では、掛け軸や市内史跡などが展示され、訪れた人は足翁の書の力強さ、迫力に見入っていました。

## 成人学級ミニ門松づくり教室 手作りの門松で新年を迎える

12月24日に北橘公民館で、ミニ門松づくり教室が開催されました。参加者たちは、切り出された竹を丁寧に磨き、慣れない作業に苦労しながらも竹を並べてひとくりに固定。最後に、門松らしく整えられた竹を、松の葉や南天の実で飾り付け、手作りの門松で新年を迎える準備が整ったことに笑みがこぼれていました。

